

03.06.2019



La douceur, l'éclat selon Wenhuan Shao

MONTHEY L'espace d'art contemporain La Fabrik expose les œuvres troublantes de l'artiste chinois.

Après trois mois de résidence au Théâtre du Crochetan, l'artiste chinois Wenhuan Shao prend possession de La Fabrik jusqu'au 5 mai, immergé dans les décors minéraux des Alpes valaisannes, le photographe, fasciné par la puissance spirituelle de la nature, s'est focalisé sur des paysages emblématiques de notre canton (Cervin, glacier d'Aletsch, etc.). A la clé: l'exposition «The soften the glow» - «La douceur l'éclat» où les images sont manipulées de mille et une façons (grattage, frottement, collage, griffure, ajout de matière...). Le résident de Hangzhou, accueilli en Suisse dans le cadre du programme SMArt, joue sur le contraste entre la splendeur du paysage alpin et la violence que l'homme lui inflige. Son travail par stratifications matérialise notre empoignée sur le milieu naturel dont les ressources se réduisent irrémédiablement. Une exposition d'une brillante actualité qui rendra «verts» même les plus sceptiques. **SW**

La Fabrik, route de Clos-Dorroux 1. Vernissage ce jeudi dès 18 h en présence de l'artiste. Plus d'infos sous: www.facebook.com/lafabrikh2



La douceur, l'éclat selon Wenhuan Shao

MONTHEY L'espace d'art contemporain La Fabrik expose les œuvres troublantes de l'artiste chinois.

Après trois mois de résidence au Théâtre du Crochetan, l'artiste chinois Wenhuan Shao prend possession de La Fabrik jusqu'au 5 mai, immergé dans les décors minéraux des Alpes valaisannes, le photographe, fasciné par la puissance spirituelle de la nature, s'est focalisé sur des paysages emblématiques de notre canton (Cervin, glacier d'Aletsch, etc.). A la clé: l'exposition «The soften the glow» - «La douceur l'éclat» où les images sont manipulées de mille et une façons (grattage, frottement, collage, griffure, ajout de matière...). Le résident de Hangzhou, accueilli en Suisse dans le cadre du programme SMArt, joue sur le contraste entre la splendeur du paysage alpin et la violence que l'homme lui inflige. Son travail par stratifications matérialise notre empoignée sur le milieu naturel dont les ressources se réduisent irrémédiablement. Une exposition d'une brillante actualité qui rendra «verts» même les plus sceptiques. **SW**

La Fabrik, route de Clos-Dorroux 1. Vernissage ce jeudi dès 18 h en présence de l'artiste. Plus d'infos sous: www.facebook.com/lafabrikh2